## SIEMPRE HABRÁ UNA HISTORIA PARA CONTAR

Nuestra Cronología



Fundación sin ánimo de lucro



## DISCÍPULOS AL SERVICIO DEL SEÑOR NUESTRO ORIGEN.



El deseo de donarse con entrega incondicional a tantas personas necesitadas de esperanza, abrigo, alimento e incluso de un rostro que pudiera reflejar el predilecto amor de Dios por los más necesitados,

tocó la puerta del corazón de Diana Maya Moncada quien inquieta y deseosa por "servir" acogió la amorosa invitación que le hizo su amiga Maria del Carmen Monterroza, de la



Fundación Tierra Bonita en el año 2017 y, de la mano de su esposo Víctor Fernández, comenzó la labor de recolectar ropa, calzado y juguetes para más de 500 niños y sus padres. Esta labor fue realizada año a año y aún permanece.

Sumado a este llamado, el Señor tocó nuevamente sus puertas a través del grupo "Obreros de Dios" para unirse a las obras de ayuda a distintas poblaciones en el mes de diciembre del año 2022.

Diana no quiso quedarse sola con este gozo e invitó a otras personas cercanas quienes también dijeron "si" deseosos de llevar alegría a niños, adultos, ancianos e incluso comunidades indígenas de la región.



desinteresado.

El primer llamado...

Fue entonces cuando Lina Botero. Mauricio Fernández, Lina Vásquez, Maria Teresa Jaramillo, José William Moreno, Martha Cano, Jackeline Muñoz, Jenifer Orjuela, Juan Carlos Villada. Mantilla, Claudia Acosta, Lilian Ruiz y Camilo Oquendo, se pusieron la camiseta que identificaba al grupo "Obreros de Dios" y se dispusieron a servir prestando sus manos y su corazón llenos de gozo



### PRIMERA COMUNIÓN MANRIQUE LA CRUZ

#### Diciembre de 2022



Con este grupo, "Obreros de Dios", se vivió una experiencia profundamente transformadora al llevar a cabo un servicio de amor en el barrio Manrique La Cruz, donde fuimos testigos del paso de Dios en la vida de 20 niños que, por primera vez, recibieron a Jesús Eucaristía en su Primera Comunión.

La preparación fue sencilla, pero cargada de amor. No fueron grandes recursos materiales los que marcaron este encuentro, sino la ternura, la dedicación y la alegría de saber que estábamos sirviendo, no desde nuestras fuerzas, sino desde la gracia de Dios que actúa cuando nos disponemos con humildad.





El grupo "Obreros de Dios" no solo organizó una celebración, sino que sembró semilla de fe, esperanza y amor. Acompañamos a estos pequeños y a sus familias llevándoles un mensaje de dignidad, consuelo y fraternidad. Servimos con nuestras manos, pero sobre todo con nuestro corazón. No fuimos a dar, fuimos a compartir. Y en ese compartir, Cristo se nos hizo presente, tan real como en el pan consagrado.

Un segundo servicio siendo las manos del Señor...



## EXPERIENCIA CON LA COMUNIDAD EMBERÁ KATÍOS Andes Antioquia.

En este mismo mes de diciembre del año 2022, Lina Botero, Mauricio Fernández y Lina Vásquez, pudieron unirse a esta nueva misión que demandaba el gran reto de ingresar a un territorio de no fácil acceso para compartir con una población muchas veces rechazada por la sociedad.





Durante la experiencia realizamos algunas actividades recreativas, maquillaje para los pequeños, compartimos un sencillo refrigerio y, en nombre de muchos benefactores que se unieron a la causa, pudimos regalarles colchonetas y almohadas que les permitieran a niños, mujeres y ancianos tener un descanso nocturno más cómodo; ropa interior para las mujeres, telas para la confección de sus vestidos y algo de alimentos básicos.

Esta fue una hermosa jornada cargada de emociones que nos ratificó la necesidad de una presencia cercana fundamentada

en el respeto y valoración por credos, estilos de vida y prácticas que, quizá cuesta entender, pero que abrigan personas muy necesitadas de sonrisas, compañía, abrazos... que les recuerden que forman parte de los privilegiados del Señor.





Y así, con el corazón ardiendo de alegría, decidimos unirnos a un tercer servicio en el que los niños serían los principales protagonistas con sus sueños de navidad.

### CELEBRACIÓN DE LA NAVIDAD - NUEVA JERUSALEN

### **DICIEMBRE DE 2022**

En diciembre de 2022, siendo parte también del grupo "Obreros de Dios", vivimos una de esas experiencias que marcan el corazón: celebrar la Navidad con la comunidad del barrio Nueva Jerusalén.

Allí, en medio de la sencillez descubrimos el verdadero Belén: un lugar donde Jesús nace en el calor de las familias, en la risa de los niños, en los abrazos sinceros y en el compartir fraterno. La comunidad nos recibió con los brazos abiertos, pero sobre todo con el corazón dispuesto. Muchos de ellos viven en la pobreza, y sin embargo, tienen una riqueza que no se compra: fe viva y una esperanza firme.





A lo largo del día, compartimos alimentos, realizamos actividades recreativas para los niños, entregamos algunos detalles preparados con amor. Fue un encuentro con el rostro amoroso de Jesús en cada persona.

Como nos recuerda el Papa Francisco:

"Navidad es la fiesta del amor de Dios por nosotros, la fiesta de la venida de Dios para estar con nosotros y salvarnos. Dios camina con nosotros, nos acompaña, nos sostiene."

Terminando este servicio, nuestros corazones se sentían inmensamente felices al recordar los rostros sonrientes de tantos pequeños que disfrutaban con sus juguetes y saciaban sus cuerpecitos con sencillos refrigerios que quizá eran su mejor alimento después de varios días llenos de necesidad.



### **DONACIONES SUCRE**

### Diciembre de 2022

Entre tanto, continuamos con la misión que el Señor había encomendado a Diana desde el principio, "Vestir al desnudo" una hermosa obra que nos invitaba no sólo a recolectar prendas para niños, mujeres, hombres de todas las edades, sino a dedicar largas horas en procesos de clasificación porque enviarlas en el mejor estado posible, era el mayor compromiso que asumimos con los pobres.



Pero esta vez no era sólo calmar el frío y la desprotección del cuerpo, era diciembre, un mes lleno de ilusión para los pequeños que anhelaban el regalo del niño Dios y, como siempre, Él se encargó de mover los corazones generosos que donaron todo tipo de regalos que con alegría enviamos para Sucre Córdoba. Allí, como siempre, las manos de María y su Fundación, prestas a recibirlos.





### NUESTRO NACIMIENTO COMO GRUPO AL SERVICIO DEL SEÑOR

El año 2022 fue un año muy especial para Diana Maya. Mientras trabajaba para el Reino con las personas que se unían generosamente a las necesidades que recibía de alimento, ropa, medicamentos para enfermos, entre otras, el Señor hacía ruido en su corazón llamándola a tener su propia fundación.

Su llamado, se hacía voz a través de Juan Pablo Zapata Zapata, su hermano de comunidad que la animaba a soñar en grande y lanzarse en esta aventura que seguramente estaría llena de desafíos, pero con la que podía hacer realidad su gran anhelo de entregarse incondicionalmente desde el servicio a los demás a través de una instancia más formal y reconocida a nivel social.

Esto del reconocimiento poco le importaba a Diana y quizá su miedo era más grande que esas voces que no dejaban de resonar en ella, pero tenía el terreno apropiado para dar un paso adelante con la conformación de un Grupo, independiente, pero siempre agradecido por todo lo que había venido haciendo con el grupo "Obreros de Dios".

¡Si! Había mucho gozo en quienes asistían a los diferentes servicios de este grupo y aportaban a las distintas necesidades que esporádicamente le llegaban a Diana. Pero, también se sentía el palpitar de un llamado diferente... se sentía vacío en el corazón de quienes venían participando en estas experiencias... Se sentía la necesidad de un servicio que trascendiera la entrega material de alimentos, juguetes, ropa y que le diera un lugar especial al verdadero protagonista de estas obras: "Dios".

¡Si! se quería seguir sirviendo, pero de un modo diferente cuando se hacía presencia en los lugares y fue allí donde, animados nuevamente por Diana Maya Moncada, emprendimos el camino de conformar nuestro Grupo. Eso para ella era bastante grande y la llenaba de emoción pues sería un grupo en el que tendría lugar todo aquel que estuviera dispuesto a poner sus manos y su corazón al servicio de tantas necesidades que clamaban nuestra presencia: rostros tristes necesitados de compañía, estomaguitos hambrientos, ancianos solos, mujeres cabeza de familia angustiadas, cuerpecitos sin abrigo y pasando frio...

Servir y sólo servir siendo instrumento y mensajeros del Señor para quienes necesitaban recuperar la esperanza en medio de la adversidad, fue nuestra principal razón de ser e iniciamos un 2023 lleno de historia:

Su juventud y su entrega como



### ENTREGA DE KITS ESCOLARES CHOCÓ

**Enero 2023** 

Para llegar a sitios lejanos con nuestra misión, siempre necesitamos mediadores responsables que nos aseguren la cuidadosa entrega de los recursos a quienes de verdad lo necesitan.

En esta oportunidad el Padre Darío fue el instrumento que Dios puso para apoyar la educación de tantos niños de esta zona. Escuchamos su pedido y nació la campaña que hizo posible la recolección y envío de kits escolares que aliviarían los gastos de los padres y apoyarían a los







"Noviembre 2023", mes que marcó un

nuevo hito para el grupo pues fue en ese momento en el que se hizo realidad el sueño de tener una identidad propia enmarcada en un nombre y un logo que nos identificara. Allí nació "Discípulos del Señor".



Bibiana Arias, integrante del grupo, puso sus conocimientos y experiencia al servicio de esta necesidad y presentó sus propuestas de lo que podría ser nuestro logo:

Luego de orar y reflexionar, elegimos el segundo diseño como nuestro distintivo por el significado que representaba: 11 manos en círculo que sumadas al nombre central forman las 12 manos





de los discípulos, una representación de unidad, entrega y servicio. Manos extendidas, abiertas, listas para dar y para servir, colocadas sobre un fondo rojo, color que simboliza el amor del Padre que nos envuelve y nos impulsa a ser sus mejores instrumentos para los demás.

Este símbolo, más que una identidad, es el recuerdo constante del compromiso que asumimos: ser verdaderos discípulos, con el corazón en Dios y las manos al servicio de los demás.

Desde este momento, con camisetas estampadas con nuestro logo y cada vez con más personitas que querían unirse a este sueño, seguimos haciendo presencia de Dios para tantos necesitados:

### **NAVIDAD COMUNA 13**

#### Diciembre de 2023

¡Qué mejor momento para estrenar nuestra camiseta!



valiosos que podemos ofrecer.

Vivimos una mañana llena de luz y alegría junto a los niños y abuelos de la Comuna 13, en una Navidad que fue mucho más que regalos porque fue un verdadero encuentro de corazones.

Compartimos historias, sonrisas y experiencias de vida que nos llenaron el alma y nos recordaron que el amor, la escucha y la cercanía son los regalos más

nos



Desde la Bienvenida, nuestras las sonrisas que los esperaban, pero sobre todo, nuestra ilusión por el maravilloso regalo que Dios nos regalaba con su presencia. Estábamos deseosos de vivir con ellos todo lo planeado.





Disfrutamos con la alegría de los abuelos que nos enseñaron que no importan los años cuando se tiene un alma joven dispuesta a seguir cantando y bailando.

Nos divertimos con los pequeños quienes recordaron que nunca es tarde para jugar, reír y disfrutar. A través de distintas bases, los acompañamos en juegos de equilibrio, baile, juego con pelota... y lo que tanto les encanta, eligieron sus diseños para maquillarse y engalanar aún más sus hermosos rostros.









¡Hubo tiempo para todo! Para divertirnos con las actividades recreativas, para comer, recibir regalos y hasta para visitar a quienes por estar enfermos en casa, no nos podían acompañar en el sitio de encuentro que había dispuesto la comunidad. Ellos también recibieron

sus regalos, pero sobre todo la alegría de un momento, aunque fuera corto, de presencia y compañía. Un momento para saber que no estaban solos.

Y no podía faltar... nuestro momento de oración en el que dimos gracias a Dios por permitirnos vivir esta Navidad como una experiencia de fe, fraternidad y aprendizaje mutuo. ¡Gloria a ti, Señor, por cada vida que nos inspira y nos enseña a amar más!



## DONACIÓN MERCADOS PARA LAS FAMILIAS DE PACIENTES ONCOLÓGICOS

#### Diciembre de 2023



Toda persona que haya vivido la experiencia de acompañar pacientes hospitalizados puede dar fe del desgaste físico y emocional, del agotamiento y complejidad que genera permanecer varias horas en una habitación apoyando con los cuidados de los seres queridos que pasan por dificultades de salud. Y qué pensar si los acompañantes vienen de lugares lejanos en los que ni siquiera cuentan con un lugar para salir a descansar, un amigo o familiar que pueda reemplazarlos por

momentos y muchas veces, ni dinero para satisfacer necesidades básicas de

alimentación.

Este triste panorama fue otro de los encargos que nos presentó el Señor y fue entonces cuando decidimos tocar las puertas de benefactores quienes, gracias a su generosidad, permitieron hacer la entrega de 150 mercados a familias de pacientes oncológicos que vienen de Chocó y Urabá a hacerse sus tratamientos en Medellín

Gracias Señor por hacer posible una nueva obra de misericordia para los más necesitados: "Dar de comer al Hambriento".





### **DONACIONES SUCRE**

#### Diciembre de 2023

Nuestros corazones se ensanchan una vez más con las sonrisas de los niños de Sucre que en su navidad tienen la alegría de recibir un regalo del niño Jesús y con ellos, la convicción de un Dios que los mira con ojos misericordiosos y que a través de tantas personas generosas que se unieron por esta causa, les recuerda que los ama de manera predilecta.

Preparativos que alegran el alma y se convierten en momentos de encuentro, risas...



Para recibir estas sonrisas que superan cualquier cansancio





Con este servicio seguimos uniendo esfuerzos con la Fundación Tierra Bonita de Montería Sucre y con María Monterroza su representante y amiga que nos impulsa a seguir alegrando corazones.





### ENTREGA DE KITS ESCOLARES SINIFANÁ Y VENECIA

Enero de 2024

Nos unimos al sueño de la educación de tantos niños que viven en veredas o sectores vulnerables de la ciudad y que, por sus condiciones familiares, muchas veces no tienen un cuaderno ni un lápiz para escribir.

Esta vez entregamos kits escolares y refrigerios; compartimos un momento de integración y juego con los niños, pero sobre todo, compartimos un lindo momento llevando el mensaje de Dios para los niños de Sinifaná y de las veredas el Cerro y el rincón en Venecia.



¡Gracias Señor por llevarnos a servirle a los más pequeños!





Y no podía faltar el momento para compartir como comunidad y disfrutar de un delicioso fiambre Antioqueño





### ENVÍO AJUAR BEBÉ- MAMÁ EN SUCRE

Febrero de 2024 y fotos recientes de la bebé

Con alegría y amor nos sumamos a la bendición de esta madre a quien para la Gloria de Dios pudimos proveer el alimento especial que necesitaba para garantizar el bienestar de su bebé.

## APOYO A FAMILIA DEL CHOCÓ (Viuda con 4 hijos)

Febrero de 2024 y actualmente

## ENVÍO ROPA, ZAPATOS, MERCADOS Y REFRIGERIOS PARA BOCAS DEL ATRATO - URABÁ

Abril de 2024



Movidos por el amor de Jesús, los discípulos del Señor nos unimos para llevar alimento y esperanza a los hermanos de Bocas del Atrato, en la región de Urabá. Somos testigos que cuando el corazón se ofrece con generosidad, Dios obra con poder.

## BRIGADA DE SALUD Y RECREACIÓN HOGAR DE ABUELOS GIRARDOTA

Junio de 2024

## DAMNIFICADOS VENECIA - ENTREGA DE ROPA, COBIJAS, ZAPATOS Y ALIMENTOS

Julio de 2024

AYUDA HUMANITARIA: En medio de la tragedia, el dolor y la desolación que dejan las catástrofes naturales, también se hace presente la esperanza. En esta oportunidad respondimos al llamado del Señor acercándonos a los hermanos de la vereda El Rincón y El Cerro para ser consuelo en medio del sufrimiento con un gesto de amor fraterno: ropa, zapatos, cobijas y alimentos enviados por tantos corazones generosos. Nosotros solo fuimos las manos y los pies de quienes, movidos por la compasión, quisieron aliviar el hambre, el frío y el miedo de estas familias.

Damos gracias a Dios por permitirnos ser instrumentos de su misericordia. Porque allí donde Él nos necesita, allí queremos estar. ¡Toda la gloria sea para ti, Señor!

## HOGAR DE NIÑAS SAN JOSÉ-ROPA-LIBROS-JUGUETES-DULCES-RECREACIÓN Y REFRIGERIO

Julio de 2024



Como discípulos del Señor, visitamos el Hogar San José, un lugar lleno de vida y esperanza donde habitan niñas de diversas edades. Allí compartimos no solo dulces, ropa, zapatos, libros y juguetes, sino también el tesoro más grande: el amor que viene de Dios. A través de actividades lúdicas y momentos de encuentro, sembramos alegría en sus corazones. ¡Qué bendición es servirte, Señor! Haznos siempre instrumentos de tu amor.

## ENTREGA DE ENSERES Y ALIMENTO PARA ABUELOS

Septiembre de 2024

## ENVÍO ALIMENTOS Y AJUAR BEBÉ- MAMÁ EN GIRARDOTA

#### Octubre de 2024

la llegada de un hijo siempre es una gran bendición, y en medio del miedo que se puede sentir cuando no se tienen los medios para recibirlo en condiciones dignas, las manos del Señor se hacen presentes a través de muchos corazones generosos que, como en este caso, regalaron esperanza a una madre gestante brindándole alimento, vestuario y elementos necesarios para recibir a su bebé con todo el amor. Oramos para que este bebé crezca sano, rodeado de bendiciones.

# ENTREGA DE INSUMOS PARA EL PLANTE DEL TRABAJO AMBULANTE DE UN HERMANITO DE COMUNIDAD

Octubre de 2024



## ACTIVIDAD CON NIÑOS DE FUNDACIÓN MARÍA SANTIFICADORA - GIRARDOTA

### Noviembre 2024

Con alegría celebramos el nacimiento del Salvador con los niños de la Vereda Encenillo en Girardota. Un encuentro lleno de fe, esperanza y fraternidad donde el mensaje de amor de Jesús se hizo presente en cada sonrisa, abrazo y gesto solidario. Agradecemos a todos los que se sumaron para hacer de esta Navidad una verdadera fiesta del corazón.

## NAVIDAD HOGAR DE LOS ABUELOS GIRARDOTA

Diciembre de 2024

### NAVIDAD HOGAR DE LOS ABUELOS La Catedral

#### Diciembre de 2024

Un día lleno de alegría y cariño. Compartimos risas, canciones, música y mucho amor con los abuelos del Hogar de la Catedral, recordándonos que el verdadero espíritu navideño se vive en los pequeños gestos y en el calor de la compañía. Gracias a todos los que hicieron posible esta celebración tan especial.

### NAVIDAD MONTAÑITAS

#### Diciembre de 2024

A través de actividades lúdicas, oración y cantos representamos el nacimiento de Jesús, llevando esperanza y alegría a la comunidad de estos municipios.



### **DONACIONES SUCRE**

Diciembre de 2024

## ENTREGA DE KITS ESCOLARES SANTO DOMINGO

### **Enero 2025**

Con el corazón lleno de gratitud llevamos 120 kits escolares a los niños y niñas de Altos de Oriente, en Santo Domingo, buscando sembrar esperanza y apoyar el camino educativo de quienes más lo necesitan. ¡Toda la gloria sea para ti, Señor, que haces posible cada obra de amor!

### VEREDA LA PEÑA. MONTEBELLO

#### **Enero 2025**

## DAMNIFICADOS ALTO DE PALMAS - ENTREGA DE ROPA, COBIJAS, ZAPATOS, PAÑALES Y JUGUETES

Marzo de 2025



## BRIGADA PINTURA DE ESCUELA EN MONTEBELLO Y CELEBRACION DIA DEL NIÑO

### VEREDA LA PEÑA. MONTEBELLO

**Abril 2025** 

Llegamos a un lugar lleno de amor y sencillez: la vereda La Peña, en Montebello, para compartir con alegría kits escolares que serán semilla de esperanza en la vida de muchos niños. Gracias a cada benefactor que, con generosidad, hizo posible este gesto de fraternidad con quienes más lo necesitan.¡Toda la gloria sea para ti, Señor Jesús, que inspiras cada obra buena!

Con alegría y corazón dispuesto, fuimos las manos del Señor para transformar con color y esperanza la escuela "La Peña" en Montebello. Brocha, rodillo y pintura se convirtieron en instrumentos de servicio, para embellecer un espacio que cada día acoge a niños con ganas de aprender y soñar. Sirviendo con amor, regalamos no solo color, sino también dignidad y alegría a quienes ven en la escuela un lugar de crecimiento y futuro. Porque donde hay un corazón dispuesto, allí está Dios obrando.

## BRIGADA DE SALUD HOGAR ESPÍRITU GUERRERO

**Junio 2025** 

### ATENCIÓN PERIÓDICA A LLAMADOS DEL SEÑOR

Carpeta Varios en Fotos y Videos. Acá agregamos fotos y breve descripción de acciones puntuales



## NACIMIENTO DE LA FUNDACIÓN DISCÍPULOS DEL SEÑOR

A medida que pasaba el tiempo Juan Pablo insistía diciéndole a Diana: "santa, la fundación", mientras ella se hacía la de oídos sordos. Pero como los planes del Señor son más grandes que los nuestros, cada vez le daba más motivos para crearla y en diciembre de 2024, ya no solo era Juan Pablo, sino varios de los voluntarios que no dejaban de susurrar "la fundación".

Al fin, el Señor le habló directo y claro a Diana, y por medio de un escrito que puso en sus manos, dio la instrucción final que la llevó a dar ese "Si" definitivo y confiar en quien todo lo puede. Después de mucho orar y pedir discernimiento, el Señor dispuso a las personas que la acompañarían en esta labor desde lo administrativo, porque los voluntarios los puso desde siempre y fue así como el 23 de abril de 2025, la cámara de comercio del Aburrá Sur registró en sus libros a la FUNDACIÓN DISCÍPULOS DEL SEÑOR, con NIT 901.940.955-1.

Este importante paso que damos y con el que seguimos escribiendo historia, nos permite presentar con alegría el rediseño de la imagen de la Fundación Discípulos del Señor.

Este cambio no es solo visual. Es una expresión coherente de lo que somos, de cómo servimos y de lo que queremos proyectar hacia quienes confían en nuestra labor.



Sentimos la necesidad de modernizar nuestra marca para reflejar nuestro compromiso desde el profesionalismo, transparencia y confiabilidad. Queremos que cada persona que se acerque a nosotros ya sea para recibir o para dar, sienta claridad, respeto y cercanía en nuestra imagen.



Por eso, retocamos y simplificamos nuestro logo, pensando en su correcta aplicación en múltiples formatos y plataformas, desde piezas impresas hasta entornos digitales. Lo hicimos sin perder su esencia, bajo una idea que nos guía:

"Estamos poniendo las manos al servicio del amor."

Además, realizamos un cambio importante: pasamos del color rojo al morado.



Este nuevo color no es casual. El morado está profundamente ligado a la espiritualidad y a la trascendencia; representa lo sagrado, lo invisible y el crecimiento interior. Es el color de la reflexión, del recogimiento, y de los procesos de transformación personal. Históricamente vinculado a la dignidad y la nobleza, transmite respeto, autoridad interior y vocación de servicio.



En este nuevo ciclo, el morado simboliza también nuestro compromiso con una vida más elevada y consciente, sin dejar de ser una herramienta visual moderna y versátil.



Este rediseño es una señal de que seguimos creciendo, sin perder la raíz. Cambiamos por fuera, para reflejar mejor lo que llevamos dentro: una fe viva, una misión en marcha y un amor que se expresa sirviendo.

Gracias por ser parte de este camino.

¡Sigamos construyendo juntos!.